

El sector considera la cata de Ribeira Sacra un buen «sondeo» de la añada

► Diez expertos puntuarán los vinos de la denominación los días 23 y 24 en Monforte

A. RODIL. Los técnicos del consejo regulador de la Denominación de Origen Ribeira Sacra comenzaron ayer a recoger las muestras de los vinos que se evaluarán en la cata anual de la denominación los días 23 y 24 de este mes. Para los profesionales del sector está cata no tiene espíritu competitivo, sino que es una buena manera de «sondear a calidades dos vinos de última colleita» cuando comienzan a salir al mercado. Eso al menos es lo que opina tanto el presidente del consejo regulador, José Manuel Rodríguez, que animó a los bodegueros a participar, como el vicepresidente, Evaristo Rodríguez, que apuntó que las calificaciones que salgan de esta cata tienen importancia a nivel comercial, pero especialmente a nivel analítico. «É una forma de ver cómo está a colleita, ver se as calidades van parellas e prever como se vai presentar a tempada», comparando olores, matices», añadió.

El consejo regulador establece tres categorías para la cata, que se



Recogida de muestras en la bodega Gullufre de Lobos (Sober). TOBIO PARÇA

desarrollará en el Parador de Monforte. Hay una para los tintos de la cosecha del 2012, que llega ahora al mercado, otra para los blancos y otra para los vinos de otras añadas en la que entrarán caldos de otros ejercicios que no fueran a la cata en anteriores ediciones o los vinos en barrica de la cosecha del 2012.

Los encargados de puntuar y valorar los vinos serán los diez expertos José María Campos Villamarín, periodista especializado; Mariano García, enólogo; Waldo Carreras,

experto en viticultura y enología; Manuel Rodríguez, enólogo; José María Martínez Alonso, sumiller del panel de cata de Ribeira Sacra; Antonio Rabuy, panel de cata de

El consejo regulador inició la recogida de muestras en las bodegas, que podrán competir en tres categorías diferentes

Ribeira Sacra; Mercedes González, de la Asociación de Sumilleres de Galicia; Luis Buitrón, de la Asociación Gallega de Enólogos; María Isabel Mijares, experta en viticultura y enología; y Mar Romero Ferratón, periodista especializada.

Cada año el consejo regulador organiza dos catas. Una se desarrolla en febrero y en la misma se califica la cosecha y no los caldos de manera detallada. La de este año tuvo lugar en A Teixeira y el resultado fue la calificación de «muy buena» para el conjunto de la cosecha. Es una nota que se repite desde el año 2005 y es la segunda más alta. La más elevada es el excelente, pero solo se otorgó en el año 2000.

La segunda cata de la denominación es la que se celebrará la próxima semana y ya se califica y puntúa cada vino de manera independiente.

Esos mismos días se celebrará en Ourense un concurso de cartas de vinos de establecimientos hosteleros y habrá un premio para la mejor carta de la denominación.

El convenio del proyecto para las orillas del Cabe hasta Piñeira, a debate el día 27

Monforte

X.L.Q. MONFORTE. La corporación municipal analizará el día 27 los pormenores del convenio que deberá firmar el Ayuntamiento para que la Confederación Hidrográfica del Miño Sil (CHMS) acondicione las márgenes del río Cabe entre el parque de Os Condes y la parroquia de Piñeira, obras presupuestadas en unos cinco millones de euros.

El alcalde, Severino Rodríguez, anunció que tras la concesión de una ayuda de 59.600 euros de la Diputación al Ayuntamiento para hacer frente al pago de terrenos necesarios por los que habrá paseos, «o Concello está en condicións de firmar o convenio cando a Confederación o queira co obxecto de que as obras se inicien este ano».

La polémica suscitada sobre este asunto queda zanjada porque la CHMS indicó que el convenio tiene que cerrarse antes del verano.

Los **iberos** se merecen ser **felices** en **vacaciones**

Adriático, Egeo y Estambul

60€ por noche

Todo incluido

Escocia y Fiordos

90€ por noche

Todo incluido

Mediterráneo Occidental

60€ por noche

Todo incluido

Capitales Bálticas

90€ por noche

Todo incluido

ADÉMÁS RESERVANDO YA VIAJARÁS CON TODAS LAS BEBIDAS INCLUIDAS DE LAS MEJORES MARCAS

QUEREMOS QUE VIAJES



Precios en base cabina interior por noche, para determinadas salidas del 2013 en todo incluido. Válido para reservas realizadas hasta el 15 de mayo. No compatible con Tarifas 10, Niños o Mayores de 55 Años. Consulta condiciones.

Barceló VIAJES

En tu Barceló más cercano | 902 200 400 | barceloviajes.com

